



Carême 2026 : face à la faim, unissons nos pouvoirs

Au cours de ce Carême 2026, le CCFD-Terre Solidaire vous propose, à sa suite, d'inviter chacune de vos communautés chrétiennes à l'**Espérance** par la rencontre et le partage avec nos partenaires qui œuvrent pour la souveraineté alimentaire.

De l'Espérance, il nous en faut pour continuer à « unir nos pouvoirs contre la faim ». De l'Espérance, il en faut aussi à nos partenaires pour continuer à œuvrer aux quatre coins du monde, afin que chaque femme, chaque homme puisse accéder au choix d'une alimentation saine et suffisante, fabriquée dans des conditions durables pour ceux qui la produisent tout comme pour notre environnement.

pour vous accompagner tout au long du carême

Comme chaque année, le CCFD – Terre solidaire met la disposition des communautés paroissiales un cahier de carême qui vous propose des pistes pour les équipes liturgiques des cinq dimanches de carême, des pistes d'animation pour approfondir les enjeux de la solidarité face à la faim avec pour fil conducteur le thème de l'Espérance. Il vous permet également de découvrir 4 de nos partenaires :

- **Decidamos**, au Paraguay
- **Kawtal**, au Tchad
- **Terre et humanisme**, au Maroc
- **Permatil**, au Timor Leste

Le livret spirituel accompagne chacun chaque semaine jusqu'à Pâques pour un temps de prière et de méditation de la parole de Dieu.

Où les retrouver ? Normalement des exemplaires du cahier de carême et du livret spirituel ont été distribués dans les doyennés et devraient vous être proposés **en paroisse**.

Découvrir et soutenir le CCFD – Terre solidaire

Depuis plus de soixante ans, le CCFD – Terre Solidaire et ses partenaires de par le monde s'engagent contre les inégalités, contre la faim et pour le développement. Nous accompagnons plus de 500 acteurs et soutenons leurs projets dans 69 pays. Cet engagement prend racine dans l'Évangile et la pensée sociale de l'Église.

Contact en Charente : ccfd.ts16@gmail.com

Pour soutenir notre action, vous pouvez donner en ligne par ici ! Dans les paroisses des enveloppes sont mises à votre disposition si vous préférez faire un chèque et le cinquième dimanche de carême la quête est dite "impérée" c'est à dire qu'elle est dédiée ce jour là au CCFD – Terre solidaire auquel elle sera reversée.